

Polres Tasik Kota Gelar Patroli Gabungan TNI - Polri dan Satpol PP Antisipasi Geng Motor di Kota Tasikmalaya

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.KLIKINDONESIA.ID

Jun 3, 2024 - 13:02



PATROLI

Polres Tasik Kota Gelar Patroli Gabungan TNI - Polri dan Satpol PP Antisipasi

Geng Motor di Kota Tasikmalaya

Polres Tasik Kota- Kegiatan Polres Tasikmalaya Kota Dalam Rangka Patroli Gabungan TNI Polri dan Satpol PP Cipta Kondisi Menjaga Harkamtibmas Di Wilayah Hukum Polres Tasikmalaya Kota Kamis (01/06/2024)

Patroli Gabungan TNI-POLRI & Satpol PP Kota Tasikmalaya, Bertujuan untuk Menindaklanjuti berbagai keluhan masyarakat dan untuk menciptakan situasi yang kondusif Di Wilayah Hukum Polres Tasikmalaya Kota.

"Kegiatan cipta kondisi, memberikan rasa aman dan nyaman warga kota tasikmalaya, kami berhasil mengamankan Ratusan anggota geng bermotor diringkus oleh tim gabungan Polres Tasikmalaya Kota, Kodim 0612, dan Satpol PP di Jalan KHZ Mustofa," ungkap Kapolres Tasikmalaya Kota AKBP Joko Sulistiono Sabtu (01/06/24) malam.

Selanjutnya mereka digiring ke Mako Polres Tasikmalaya Kota dan dibariskan di lapangan upacara untuk dilakukan pemeriksaan, diantaranya kedapatan membawa minum keras

"Karena ini berdampak, dan ada potensi gangguan terhadap keamanan dan ketertiban di Kota Tasikmalaya, pada malam ini juga, kami amankan ratusan kendaraan bermotor begitu juga dengan kelompok geng motor tersebut," lanjutnya.

Kemudian pihak kepolisian segera membawa ratusan anggota geng bermotor tersebut bersama kendaraannya ke Markas Komando Polres Tasikmalaya Kota untuk dimintai keterangannya.

"Ini dari satu kelompok geng motor yah. Ada ratusan. Yang jelas, alasan kenapa malam ini mereka berkumpul di Jalan KHZ Mustofa ini akan kami perdalam lebih lanjut," pungkasnya.

Sementara itu, menurut salah satu warga Kota Tasikmalaya yang tengah melintas di jalan HZ Mustofa mengatakan, keberadaan kelompok motor tersebut sangat meresahkan diantaranya dengan geber-geber knalpot dan mengganggu pengguna jalan yang lewat jalur tersebut.